

L'ex-président uruguayen José Mujica rejette l'application de l'expérience argentine dans son pays



Montevideo, 8 avril (RHC)- L'ex-président de l'Uruguay, José Mujica a rejeté pour son pays des expériences comme celle de l'Argentine qui a fait monter le taux de pauvreté à 32% et à 6% celui d'indigence.

Au cours d'un meeting gigantesque qui a eu lieu à l'appel du Mouvement de Participation Populaire , qui a célébré le 30e anniversaire de sa fondation, José Mujica a signalé qu'une telle expérience lui fend l'âme car les Argentins forment un peuple né dans le même placenta que les Uruguayens.

L'ex-président uruguayen a consacré une partie de son discours commémoratif à ce qu'il a appelé une culture fonctionnelle et aux mécanismes de marché qui confondent le bonheur avec la possession de biens matériels, être avec avoir. Il a signalé qu'il est très facile de critiquer cela mais qu'il est difficile d'y faire face car tous ces facteurs sont entremêlés sous de fortes pressions sociales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187856-lex-president-uruguayen-jose-mujica-rejette-lapplication-de-lexperience-argentine-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba